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Zitat von Wolfram Lande 

Ich frage mich warum nur Männer in die Armee sollten?

Im grossen Stil wird man Frauen nicht gleich einziehen können wie Männer; a) weil es bei den
Streitkräften nun mal zum Teil sehr harte Arbeit gibt, für welche die meisten Frauen nicht
geschaffen sind, b) weil bei den Frauen der Ausfall infolge Schwangerschaften usw. zahlreich
sein wird, v.a. mit zunehmendem Alter. Eine junge Mutter kann man unmöglich einziehen. Auch
Israel verwendet in aller Regel Frauen nur im rückwärtigen Bereich und nicht im gleich grossen
Umfang, wie es die Männer einzieht. Auf dem Papier funktioniert es vielleicht, alle Personen
eines Jahrganges einzuziehen, in der Praxis nicht. Übrigens muss man auch bei den Männern
von einer Tauglichkeitsrate von nur ungefähr 60 % ausgehen. Wenn ein Land also einen vollen
Jahrgang 20-Jährige einzieht und der Jahrgang hat z.B. 500.000 Personen, so fallen die Hälfte
als Frauen weg und von den verbleibenden 250.000 Männern sind 40 % untauglich, d.h.
100.000. Für den Wehrdienst zu verwenden wären also nur 30 % des Jahrgangs, hier im Beispiel
150.000 Personen. Und dabei wurde noch nicht berücksichtigt, dass nicht alle Bewohner auch
Staatsbürger sind. Sind von den 500.000 noch 20 % Ausländer, wären am Schluss noch für die
Streitkräfte zu verwenden nur 120.000 männliche Staatsbürger, ganze 24 %.

Also immer Vorsicht mit grossen Zahlen.
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